

Trabajadores y trabajadoras de Codelco reflexionaron sobre el valor de la seguridad

Margarita Cifuentes, operadora Molienda Sewell, El Teniente:



"Como trabajadora una nunca espera encontrarse con la noticia de una fatalidad y cuesta asumirlo. Frank era un muchacho joven con toda la vida por delante. Junto con las y los colegas sabemos que tenemos que darle relevancia a la seguridad y frente a estas situaciones sacar los aprendizajes. Quizás nos falta analizar más los riesgos, pero de este dolor hay que aprender".

Mauricio Soto, operador experto Planta Sewell, El Teniente:



"El llamado es al autocuidado, a protegerse, y, principalmente, a cuidar al compañero que está al lado. Tenemos familia, esposas, hijos e hijas que nos esperan en la casa. Tenemos que volver sanos, tal cual salimos en la mañana a trabajar".

Andrea Núñez, operadora mina Radomiro Tomic:



"Las personas somos lo más importante y como trabajadores debemos mantener el cuidado a la vida, respetando los procedimientos que en el fondo están diseñados para nosotros realicemos bien el trabajo y en forma segura".

Ariel Bassaletti, jefe de construcción y montaje proyecto Andes Norte:



"Este lamentable accidente nos golpea especialmente porque ocurre con una actividad de rutina y nos obliga motivar a los equipos para revisar cada uno de nuestros procedimientos que creemos tener resueltos".

Pedro Millanao, director de Servicios en Casa Matriz:



"Debemos trabajar para que esto no vuelva a ocurrir. Debemos cumplir nuestros estándares definidos y asegurar las condiciones laborales en terreno para verificar que los controles sean implementados de forma efectiva".

Tras el lamentable accidente fatal ocurrido en El Teniente y en el que perdió la vida Frank Olgún (Q.E.P.D.), mantenedor de la empresa Schwager, en todos los centros de trabajo de Codelco se realizaron conversaciones grupales en los equipos para rescatar aprendizajes de este triste hecho. Encabezados por el presidente

ejecutivo de la Corporación, Andrés Sougarret, miles de trabajadores y trabajadoras de las distintas divisiones participaron en una reflexión de seguridad y posteriormente dialogaron sobre el valor de la seguridad y la importancia del autocuidado y el análisis de los riesgos antes de realizar una tarea.

Ricardo Godoy, coordinador de terreno, El Salvador:



"Debemos ser fieles a nuestros principios para lograr tener cero accidentes fatales. De esto tenemos que sacar aprendizajes y seguir trabajando en seguridad para llegar a todos los equipos, con la convicción en que la transformación cultural en esta materia es posible".

Rodolfo Arancibia, ingeniero experto, Andina:



"Es importante tomar conciencia de estos accidentes fatales, que entendamos que no podemos transar en seguridad. Tenemos que buscar oportunidades de mejora, prevenir y cuidarnos. Detrás nuestro hay familias y debemos ser conscientes de eso".

Yiesley Riquelme, técnica en terreno de SGS, Ventanas:



"Creo que hoy es muy necesario seguir los procedimientos y tomar siempre las medidas para evitar accidentes".

Javier Pastén, analista calificado, El Salvador:



"Debemos leer los procedimientos y siempre estar alertas porque mantenemos una rutina y, a veces, nos confiamos porque sabemos hacer las cosas. Es por ello que creo que las reflexiones deben ser permanentes y tener la seguridad muy presente en el día a día".

Jorge Pérez, preventista de riesgo KDM, Ventanas:



"Hoy tenemos una consecuencia muy lamentable con este accidente fatal. Entonces es muy importante que entendamos cuáles son las barreras que impiden que se cumplan las medidas establecidas por los estándares".

Osciel Morales, gerente de operaciones Schwager Service:



"Necesitamos salir adelante y mantener la concentración en toda la actividad, enfocados principalmente en los trabajadores. Para que esto no se repita necesitamos sacudirnos y levantar la cabeza para ejecutar todas las acciones que necesitamos retomar".

Carla Briceño, jefa empresa Berliam, Ministro Hales:



"También tenemos un equipo en El Teniente y lo ocurrido nos pega fuerte. Lo que le encargué a mis colegas es volver sacos a casas, así como llegaron hoy deben regresar a sus hogares, porque tienen todas las herramientas para controlar los riesgos".

Antonio Pizarro, operador Planta Área Seca, Gabriela Mistral:



"Estos accidentes nos obligan a poner aún más atención a todos los riesgos que hay en terreno y a no olvidar el estado de alerta, ser más conscientes y anteponernos a ellos a través de, por ejemplo, del Análisis del Riesgo de la Tarea (ART)".

Constanza Valdivieso, especialista de la Vicepresidencia de Proyectos:



"Este accidente nos hace reflexionar una vez más sobre cómo estamos actuando y de qué manera llegamos a nuestros equipos de trabajo, promoviendo una cultura de seguridad que realmente impacte en las personas y sus conductas".

Daniel Breschi, administrador de contrato de Schwager, Radomiro Tomic:



"Nuestro llamado tras esta triste noticia es a que toda la línea, incluyendo la administración y supervisión, el mensaje de seguridad se haga realidad en cuanto a ejecutar los controles preventivos".

Gabriel Carvajal, Salfa Mantenciones, Chuquicamata:



"La seguridad debe ser importantes para cada uno de nosotros, seamos trabajadores nuevos o antiguos. Las mantenciones e inspecciones a nuestras herramientas de prevención y lugar de trabajo deben ser constantes y no podemos descuidarlas".

Leonel Soto, técnico electromecánico AYCA, Chuquicamata:



"Siempre debemos pensar hasta tres veces nuestras labores antes de ejecutarlas. Tenemos la obligación de enfocarnos en realizar un trabajo seguro y de calidad, y abandonar el exceso de confianza que nos puede jugar en contra".

Lorena Acle, jefa de Atracción de Talento, Casa Matriz Codelco:



"Me tocó el alma porque yo no vengo de la minería. El cuidarnos es vital en esta organización y debe ser un atributo de nuestro Sello de Liderazgo".